

PRESSEINFORMATION



vom

18. Februar 2010

Amoklauf an Ludwigshafener Schule

OB Klemens Koschig spricht seine Anteilnahme aus

In einem persönlichen Schreiben an die Oberbürgermeisterin der Partnerstadt Ludwigshafen, Eva Lohse, hat Dessau-Roßlaus Oberbürgermeister Klemens Koschig heute seine Betroffenheit über den Amoklauf an der dortigen Berufsbildenden Schule Technik II zum Ausdruck gebracht. Ein Lehrer der Bildungseinrichtung wurde bei dem Anschlag im Stadtteil Mundenheim getötet.

„Ich wünsche allen Betroffenen viel Kraft und Mut, die schwierige Situation zu meistern, wofür ich Gottes Segen und Gnade erbitte“, richtet das Stadtoberhaupt sein Mitgefühl im Namen der Partnerstadt, aber auch persönlich angesichts des schlimmen Vorfalls aus.